

El Diario

de JUÁREZ

www.eldiario.com.mx



EL CLIMA: Máxima 32°C (90°F) · Mínima 22°C (72°F) / Parc. nublado con 40% posib. de torms. eléct.; vientos de 8-16 km/h

Panorama 15A

Sábado 18 de agosto de 2012. Ciudad Juárez, Chihuahua.

El Diario de Juárez

NO ESTAMOS PROGRESANDO EN LUCHA ANTINARCO: CONGRESISTA POR NM

‘Problema de drogas comienza en EU, donde están los consumidores’

De la Redacción

EL DIARIO DE EL PASO

El Paso— Crítico de la guerra contra el narcotráfico, el congresista republicano por Nuevo México, Steve Pearce, aseguró que el problema de las drogas empieza en Estados Unidos, donde está el mercado consumidor y lo que llamó un “vacío espiritual” en la población.

“No creo que estemos progresando en la guerra contra las drogas, en lo absoluto (...) Mi opinión es que el problema es el consumo; nunca he creído que podamos construir una barrera tan alta capaz de parar las drogas”, dijo Pearce en entrevista.

Pearce también se pronunció ayer aquí por un programa de empleo que permita la entrada y salida legal de miles de trabajadores mexicanos, pero aclaró que su propuesta no es la concesión de la ciudadanía de los más de 12 millones de indocumentados del vecino país.

En entrevista exclusiva con El Diario de El Paso, Pearce habló sin rodeos sobre los polémicos temas binacionales de migración y tráfico de drogas y armas entre

EL DIARIO DE EL PASO



Steve Pearce, durante la entrevista

México y Estados Unidos.

Aseguró que el problema de las drogas empieza en Estados Unidos. “El problema es el vacío espiritual de los americanos, que buscan soluciones instantáneas; escucho datos de que aquí se usa el 75 por ciento de las sustancias ilícitas de todo el mundo, así que el problema está en Estados Unidos”, agregó.

Pearce subrayó que como congresista quisiera hacer algo pero “mientras haya demanda, el suministro encontrará la forma de llegar”.

Sobre su posición ante las críticas que hay en México contra el mercado de armas en Estados Unidos, Pearce mencionó que, al igual que ocurre con el consu-

mo de drogas, la expansión de la violencia tiene más que ver con el “corazón” de las personas que las usan, y no con la disponibilidad de este tipo de artefactos.

“Las armas tienen buenos propósitos: para cazar, para defender nuestras familias, para el deporte; así que la idea de que las armas son las responsables de la violencia es simplemente ignorar la raíz del problema: la raíz del problema está en el corazón del ser humano, y eso es con lo que debemos tratar”, agregó.

Pearce, de 64 años, representa en el Congreso de Estados Unidos al segundo distrito de Nuevo México desde 2010, cuando retomó la función que también ejerció de 2003 a 2009.

De acuerdo con su biografía oficial, se convirtió en la única voz conservadora de su entidad en Washington.

La misma biografía agrega que es economista por la Universidad Estatal de Nuevo México, veterano de la guerra de Vietnam y ex propietario de un pequeño negocio de servicios para la industria del petróleo.

Con base en esa experiencia, Pearce retomó el tema de los 12 millones de indocumentados mexicanos en Estados Unidos.

“Necesitamos a los trabajadores; cualquier lugar a donde voy, hablo a los empleadores y les pregunto: ‘¿qué es lo que más necesitas?’ Y conozco la respuesta, ellos dicen: ‘bueno, necesito empleados’, y así que hoy, con un 8 por ciento de desempleo, los empleadores siguen necesitando empleados y hay mucha gente que viene y trabaja duro, mucha gente de México”, dijo.

Dijo que la reforma migratoria es uno de los temas más significativos en los que debe trabajar el Congreso norteamericano y que su propuesta de solución es un programa de empleo que permita la entrada y salida legal de los trabajadores, mas no la concesión de ciudadanía a las millones de personas que están en el país en calidad de inmigrantes ilegales.

“Para mí la pregunta sería: ‘¿quieres ser ciudadano?’ Si es así, no puedes estar aquí y trabajar”, dijo.

“Pero si no quieres ser ciudadano, sal de las sombras; estarás protegido por la ley, no serás explotado, y simplemente estarás en un programa de trabajo; vamos a hacer más fácil que vuelvas con tu familia (al otro lado de la frontera)”, agregó.